

# JURNALIS

## Saat Hadiri Upacara HUT Ke 78 Bhayangkara, Dandim 0824/Jember Mengucapkan Dirhghahayu Bhayangkara

Siswandi - [JEMBER.JURNALIS.ID](http://JEMBER.JURNALIS.ID)

Jul 1, 2024 - 13:48



JEMBER – Sinergitas dan soliditas TNI-Polri di Kabupaten Jember memang tidak diragukan lagi, dengan akrabnya Pejabat Kapolres Jember Akbp Bayu Pratama Gubunagi dan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso diberbagai kesempatan, apalagi di Upacara HUT ke 78 Bhayangkara, yang peringati dengan Upacara kebesaran di Lapangan Kecamatan Sukorambi

Kabupaten Jember. Pada Senin 01/07/2024.

Hadir pada kegiatan tersebut diantaranya Akbp Bayu Pratama Gubunagi selaku Inspektur Upacara, Tamu undangan diantaranya Bupati Jember Hendy Siswanto, Danbrigif 9/K Letkol Inf La Ode M Nurdin, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Ketua DPRD Jember M Itqon Saiqu, serta para tamu undangan lainnya.



Pada Upacara tersebut Kapolres Jember selaku Inspektur Upacara membacakan amanat tertulis Kapolri Jenderal Polisi Listiyo Sigit Prabowo. Dengan tema "Bersama Polri Presisi Membangun Negeri Menuju Indonesia Emas".

Usai pelaksanaan Upacara Bendera dilanjutkan dengan Tasyakuran Hari Bhayangkara dipendopo Kecamatan Sukorambi, dalam sambutannya Kapolres Jember Akbp Bayu Pratama Gubunagi menyampaikan terima kasih kepada semua pihak dan masyarakat atas seingergitas dan kolaborasinya selama ini, sehingga kamtibmas di Kabupaten Jember relative kondusif,



Kemudian mohon maaf mungkin dalam pengabdian kami masih terdapat kekurangan disana-sini, tentunya kami mohon kritik serta sarannya, karena dengan demikian kita akan dapat menjadi lebih baik. Tegas Kapolres Jember.

Pada Tasyakuran tersebut juga diberikan penghargaan kepada Bhabinkamtibmas dan Babinsa berprestasi dalam memelihara Keamanan dan ketertiban wilayahnya.

Usai kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam wawancaranya menyatakan, Selamat Hari Ulang Tahun Ke 78 Bhayangkara semoga kesuksesan dan kelancaran senantiasa menyertai pengabdian kita kepada masyarakat Bangsa dan negara.





Atas nama Keluarga Besar Kodim 0824/Jember beserta Persit Kartioka Chandra Kirana Cabang XXXVIII, saya mengucapkan Dirgahayu Bhayangkara ke 78, bersama bersinergi mewujudkan Polri Presisi Membangun Negeri Menuju Indonesia Emas. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)